

Rheinau-Süd: Sommerfest an der Gerhart-Hauptmann-Schule

Abschluss eines tollen Jubeljahres

Welch ein Jahr für die Schüler, Lehrer und Eltern der Gerhart-Hauptmann-Schule! Nahezu das gesamte erste Halbjahr wird gefeiert, zuerst mit der Vorstellung des Jubiläums-Mediabooks, danach dem Festakt, nun schließlich, zum glorreichen Abschluss, dem Jubiläumsschulfest.

Die Sonne meint es an jenem Tag richtig gut, und so kann der Schulhof seinen Charme als Festplatz zur Gänze verbreiten. Manchem ist der Feuerball am Himmel schon wieder zu fleißig, sind die schattenspendenden Bereiche unter den Bäumen oder dem Hofgang heiß begehrt.

Großes Bühnenprogramm

Die Mitte des Schulhofes bietet der großen Aktionsbühne ihren angemessenen Platz, damit Raum für all das, was die Schülerinnen und Schüler ihren Freunden und Eltern und Gästen aus dem Stadtteil präsentieren möchten. Und aufzubieten haben die Organisatoren um Schulleiter Timo Haas und Konrektorin Marion Esser jede Menge. Ist Musik doch seit jeher ein Schwerpunkt des Unterrichts an dieser Schule hier.

Und so treten die jungen Akteure begeistert nach und nach ans Mikro: die Sänger und die Bläser, die Flöten- und die Akkordeonspieler, die Tänzer und die Puppenspieler, schließlich die Akteure der kleinen Modenschau. Für den integrativen Ansatz im umfassenden Sinne steht der Auftritt der Crazy-Band aus der Martinsschule in Ladenburg.

Zahlreiche Aktivitäten

Wer es geruhsamer will, tiefer einsteigen möchte in das, was die Schüler vermögen, der hat in der Turnhalle dazu Gelegenheit: beim Puppentheater der Projektgruppe „Handpuppen“ oder beim Stück „Zeitreise“ der Projektgruppe „Theater“. Überhaupt gibt es hier, wie bei allen Schulfesten liebgewordene Tradition, quasi an jeder Ecke Präsentationen und Mitmach-Aktionen.

Doch bei allem Trubel kommt das persönliche Gespräch nicht zu kurz. Immerhin ist die Gerhart-Hauptmann-Schule eine der wenigen Gemeinschaft stifteten Einrichtungen in diesem Ortsteil. Und das wirklich quer durch die Generationen. *-tin*



Die GHS-Schüler zeigen auch, was man aus einer Flöte herausholen kann. BILD: -TIN